

## Instalan el Grupo de Amistad México-República de Sudáfrica

## **Boletín No. 3746**

## Instalan el Grupo de Amistad México-República de Sudáfrica

• Buscarán construir acciones que impulsen el ámbito técnico, académico, comercial y cultural entre ambos países

Al instalarse el Grupo de Amistad México-República de Sudáfrica, su presidenta, la diputada Alma Delia Navarrete Rivera (Morena) indicó que el objetivo será construir acciones que aseguren el mutuo desarrollo en el ámbito técnico, científico, académico, comercial y cultural, derivadas de sus convenios signados.

La legisladora reiteró el compromiso de las y los integrantes de este conjunto legislativo por caminar juntos y diseñar una agenda de reciprocidad, respeto, inclusión y humanismo, que den paso al fortalecimiento de alianzas que les permitan ser actores constructivos en el concierto de las naciones.

Navarrete Rivera expuso que México, al igual que República de Sudáfrica, se construyó desde la lucha por la libertad y la igualdad de los derechos humanos, por ello entiende el mundo desde una visión integral, sensible y humanista.

Agregó que desde 1994, México tiene el gran privilegio de estrechar lazos diplomáticos con la República de Sudáfrica y tomar una postura firme y solidaria desde la Organización de la Naciones Unidades (ONU), por lo que enfatizó, "siempre condenaremos todo acto que atente y trasgreda la paz y la integridad de su nación y de los suyos".

La diputada Judith Celina Tanori Córdova (Morena) reiteró la convicción de México para que en el planeta prevalezca la paz y "nos veamos todas y todos como hermanos"; asimismo, invitó a los sudafricanos no sólo conocer las regiones turísticas, sino la amplia riqueza cultural del país.

127					V.			PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
*	ă.		*		*	*	\$* \$8	BOLETINES		23/02/2023	LEGISLATIVO
*		÷	÷	÷			40	DOCETIVES			

Manifestó su interés para que, a través de este grupo de trabajo, se potencialice el sector de la fabricación de autopartes automotrices y fortalecer las relaciones comerciales entre ambos países.

El director general para África, Asia Central y Medio Oriente de la Secretaría de Relaciones Exteriores, Jorge Antonio Delgado Sumano, dijo que la República de Sudáfrica es el único país africano con quien México tiene una asociación estratégica, esto por su nivel de interlocución política y la profundidad de los diálogos de colaboración.

Ante ello, comentó que la instalación de este grupo permitirá fortalecer no sólo los lazos de amistad, sino los diálogos parlamentarios, lo cual se sumará a las acciones realizadas por la Cancillería.

## La agenda de ambos países asegura su desarrollo económico

En su intervención, el embajador Extraordinario y Plenipotenciario de la República de Sudáfrica ante México y Centroamérica, Dennis Thokozani Dlomo, indicó que en los 30 años de relaciones diplomáticas se ha promovido una agenda en las áreas comerciales, para asegurar el desarrollo económico de ambas naciones.

Apuntó que existe una cooperación estrecha en el sector de manufactura automotriz y en el ámbito turístico, donde los sudafricanos se han maravillado con las playas de Acapulco y Cancún y, a su vez, lo mexicanos visitan cada vez más Sudáfrica, por lo que consideró que la instalación de este Grupo de Amistad contribuirá al fortalecimiento de las relaciones políticas, comerciales y de producción de los dos países.

